

全国統一アクトの日

9月7日(日)及び9月23日(祝)に「全国統一アクトの日」を行いました。これは「アクト(9)ト(10)」に因んで、毎年9月10日にもっとも近い日曜日に全国のローターアクトがプログラムを催すという趣旨のものです。当地区では今年度のテーマを「環境」として、ゾーンごとに企画を立て、行事を実施しました(第2・3ゾーンは規定どおり9月7日に、第1ゾーンは都合により9月23日に実施)。

【第1ゾーン】堺,泉大津,岸和田,泉佐野

第1ゾーンは、大阪市北区中之島にある「大阪市立科学館」に行き、宇宙やエネルギー、身の回りの化学について学習してきました。

地下1階にはプラネタリウムホールがあります。そこでCGムービー「銀河鉄道の夜」を観て、汽車の旅に参加しながら、星座について楽しく勉強しました。また、1階は「電気とエネルギー」に関するコーナーになっています。風力、火力、太陽光、原子力などの発電方法について体験的に学び、科学とエコロジーの関係について改めて考えました。

他にも、「おやこで科学」、「身近に化学」、「宇宙とその発見」のコーナーがあり、それぞれのコーナーで、遊び心をもって勉強しながら、人間の営みとしての「科学」と「環境」について再認識することができました。



真剣に勉強



楽しく勉強

【第2ゾーン】松原,富田林,河内長野

第2ゾーンは、午前中、富田林市の石川河川敷の清掃を行いました。現場は花火やバーベキューのゴミなどが散乱し、必死にゴミ拾いに取り組みましたが、なかなか周囲はきれいになりません。2時間程度作業を行い、かなりたくさんのゴミを集めることができました。このような清掃活動を第2ゾーンの合同行事にしようという意見が出た一方で、啓発活動の必要性を訴える参加者もいました。

午後からは、廃油を用いたリサイクル石鹸作りに挑戦しました。やってみると、思っていた以上に作り方は簡単でした。廃油(使えなくなった植物油)と苛性ソーダをドラム缶に入れ、30分程度かき混ぜます。このとき液体が非常に熱くなるので注意が必要です。石鹸が固まるのに時日を要しますが、手軽にできるエコロジーでもあり、今後例えば市民まつりの出店などで催すことができないだろうかという提案も聞かれました。



集めたゴミの前で集合写真



リサイクル石鹸作り

【第3ゾーン】和歌山,海南・海南東,有田,御坊

第3ゾーンは、日高郡美浜町にある煙樹ヶ浜に行きました。午前中の活動は海岸の清掃です。広い浜辺を一望した限りでは、あまりゴミは目につきませんでした。それでもいざ清掃活動を行うと、あっという間にゴミ袋がいっぱいになりました。この日は天気も良く、みんな汗だくになり、そして日焼けしながらも一生懸命清掃に励みました。風光明媚な場所だけに清掃終了後の達成感もひとしおです。

午後からはバーベキューをしました。なかなか炭に火が点かず、ようやく点いたと思ったら今度は力強い火が保てないなどトラブルがあり、肉や野菜が焼きあがるのに時間がかかりました。しかし、午前中の活動でエネルギーを使いきっていただけに、焼きあがったバーベキューの味は格別です。食事がはずむと同時に話もはずみ、みんなで楽しいひとときを過ごすことができました。



海岸の清掃



清掃後のバーベキューは最高

各クラブの活動

・ 河内長野RAC：敬老祝賀会

9月14日(日) 長野敬老院の「敬老祝賀会」へ参加し、金魚すくい、スーパーボールすくい、ヨーヨー釣りの出店をお手伝いしました。例年同様、今年も大盛況で、子どもたちだけでなく、そのお父さんやお母さん、おじいちゃんやおばあちゃんにも喜んでいただきました。

・ 堺RAC：チャリティーバザー

10月19日(日) 堺まつりにおいてチャリティーバザーを行いました。クラブ会員のみならず、堺ロータリークラブの方や卒業生の方、他クラブのメンバーも応援に来てくださり、約14万円の売上を上げることができました。この収益金は来年4月に予定している児童福祉施設訪問の際の資金にします。



敬老祝賀会



チャリティーバザー

【編集後記】

遅くなりましたが、広報誌「2640通信」の第2号をお届けします。「全国统一アクトの日」については、ゾーン代理をはじめとする各ゾーンの皆さん、本当にご苦労さまでした。さて、今年も残すところあとわずか、ロータリー年度も折り返しに近づいています。地区としては大きな行事が無事終わり、少しほっとしているところです。1月からはまた行事が続きます。今後ともどうかわ変わらぬご支援をよろしく願います。(2008.12.8)

発行責任者：中野 大介

